

Fecha: 28-12-2023
 Medio: El Mercurio
 Supl.: El Mercurio - Edición Especial III
 Tipo: Noticia general
 Título: Conoce todo sobre la carrera que quieras estudiar en la Feria de Postulaciones USS

Pág. : 4
 Cm2: 633,1
 VPE: \$ 8.316.791

Tiraje: 126.654
 Lectoría: 320.543
 Favorabilidad: No Definida

SE REALIZARÁ EN LOS CAMPUS DE SANTIAGO, CONCEPCIÓN, PUERTO MONTT Y VALDIVIA:

Conoce todo sobre la carrera que quieras estudiar en la Feria de Postulaciones USS

El primer martes de enero a partir de las 08:00 hrs., quienes rindieron la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES) podrán conocer sus resultados, mismo día en el que se iniciará el proceso de postulaciones.

De cara a este proceso, y con el objetivo de apoyar durante este importante paso en la vida de los estudiantes, la Universidad San Sebastián abrirá sus puertas a una nueva versión de la Feria del Postulante USS.

Entre el martes 2 y hasta el viernes 5 de enero de 2024, jóvenes de todo el país podrán acercarse a los campus de la USS en Santiago, Concepción, Puerto Montt y Valdivia para recibir la orientación necesaria acerca del proceso de admisión e ingreso a la universidad.

“Los postulantes recibirán toda la información y asesoría sobre temas como puntajes de corte, carreras de la USS, cómo postular en el Demre, etc.

También contarán con la colaboración de la Dirección de Apoyo y Financiamiento (DAFA) en caso de presentar inquietudes con respecto a becas y métodos de pago”, asegura Luis Felipe Uribe, director general de Admisión y Difusión de la Universidad San Sebastián.

Asimismo, podrán recorrer los cinco campus habilitados de la USS (Belle Vista, Los Leones, Tres Pascualas, Valdivia y Puerto Montt), para conocer laboratorios, talleres, bibliotecas, Hospital de Simulación Clínica, zonas de descanso e infraestructura deportiva con los que cuenta la institución. Los horarios de la Feria de Postulaciones USS serán del martes 2 a jueves 4 de enero, de 09:00 a 18:00 horas, y viernes 5 de 09:00 a 13:00 horas.

De igual forma, si desean conocer vía online todos los atributos que tiene la USS, sus carreras, vías de admisión, becas, ponderaciones y, por supuesto matricularse, lo pueden

Entre el 2 y el 5 de enero, la Universidad San Sebastián acompañará en forma presencial y online a los jóvenes en esta etapa, resolviendo sus inquietudes sobre el acceso a la institución, alternativas para financiamiento y búsqueda de una opción vocacional.



La USS es la primera universidad chilena acreditada por 6 años por la agencia alemana AQAS.

hacer en el sitio www.admision.uss.cl

FERIA DE POSTULACIÓN Y MATRÍCULA ESTACIÓN MAPOCHO

Otra forma de conocer la USS y sus atributos es mediante la tradicional Feria de Postulación y Matrícula que tendrá lugar el 2 y 3 de enero de 2024, donde estarán presentes las más importantes instituciones educativas del país.

A desarrollarse en tres ciudades: Santiago (Centro Cultural Estación Mapocho), Concepción (Centro de Eventos SurActivo) y Viña del Mar (Liceo Bicentenario), la actividad estará abierta a todo público y cuenta con entrada liberada, previo registro en la página www.feriadelpostulacion.cl.

TIPS PARA LA ELECCIÓN DE UNA UNIVERSIDAD

Con resultados PAES en mano, no sólo es de relevancia conocer a fondo las carreras que son de interés, sino además la institución educacional donde estudiar. En ese aspecto, los factores que deben primar al decidirse por una casa de estudios son variados.

María Rosa Cornú, directora nacional de Vinculación Escolar y del preuniversitario PREUSS de la USS, afirma que la Acreditación Institucional certifica el cumplimiento del proyecto educativo de la institución. “Además, es esencial en materia de beneficios estudiantiles, pues quienes ingresan a la Educación Superior sólo podrán acceder a financiamiento estatal o recursos

con garantía del Estado si es que se matrículan en instituciones acreditadas”.

La USS es la primera universidad chilena acreditada con estándares europeos, certificada por 6 años por la prestigiosa agencia alemana AQAS, siendo este un reconocimiento a la calidad del Proyecto Educativo. Un segundo aspecto importante es la infraestructura que la institución ofrece a sus estudiantes, la cual permitirá experimentar *in situ* los impactos y aportes de la carrera deseada. En ese sentido, la USS cuenta con más de 230 mil metros, siendo una de las más grandes dentro de las instituciones privadas.

El factor empleabilidad no es

menos importante. “Este indicador es relevante al momento

de elegir una universidad y carrera, ya que entrega información acerca del posicionamiento en el mercado laboral de los titulados”, afirma Cornú.

Las opciones de financiamiento siempre son clave para darle continuidad a los estudios. A la par de las ayudas que otorga el Estado, cada universidad cuenta con una gama de beneficios a los cuales postular, siendo las becas deportivas y excelencia académica las más comunes.

Finalmente, la posibilidad de realizar pasantías, especializaciones e intercambios con casas de estudio

distintas áreas del conocimiento: Humanidades, Ingenierías y Ciencias.

Además, los aranceles o

beneficios se pueden conocer en la página

<https://simulador.uss.cl/>, para

simular becas y beneficios. Se

trata de una herramienta que

permite al estudiante y sus

familias conocer cuánto les

cuestaría mensualmente su

carrera de interés, o bien, un

valor muy próximo al real según

sus resultados en la prueba.

Los resultados que entrega el

simulador son personalizados, ya

que considera la situación

socioeconómica del estudiante,

el promedio de notas de enseñanza

media y el puntaje PAES simulado

o que espera obtener. Una vez

que el estudiante haya realizado la

simulación, es muy importante

que solicite su certificado de

becas que le llegará

automáticamente a su mail. Éste

le permitirá asegurar su beca si

cumple con los datos ingresados al momento de postular.



Maria Rosa Cornú, directora nacional de Vinculación Escolar y del preuniversitario PREUSS de la USS.



Luis Felipe Uribe, director general de Admisión y Difusión de la Universidad San Sebastián.

ya que entrega información acerca del posicionamiento en el mercado laboral de los titulados”, afirma Cornú.

Las opciones de financiamiento siempre son clave para darle continuidad a los estudios. A la par de las ayudas

que otorga el Estado, cada

universidad cuenta con una gama

de beneficios a los cuales

postular, siendo las becas

deportivas y excelencia

académica las más comunes.

Finalmente, la posibilidad de

realizar pasantías, especializaciones e intercambios

con casas de estudio

internacionales permite conocer

otras realidades, además de

desarrollarse humana y

laboralmente.

VARIADA OFERTA DE CARRERAS Y SIMULADOR DE BENEFICIOS

Si se llega a este proceso y

aún no hay claridad sobre qué

estudiar, la USS cuenta con una

amplia oferta de carreras en las